



El mercado de las infraestructuras de residuos en Grecia

A large, light grey watermark of the ICEX logo is positioned behind the main title text.

Oficina Económica y Comercial
de la Embajada de España en Atenas

Este documento tiene carácter exclusivamente informativo y su contenido no podrá ser invocado en apoyo de ninguna reclamación o recurso.

ICEX España Exportación e Inversiones no asume la responsabilidad de la información, opinión o acción basada en dicho contenido, con independencia de que haya realizado todos los esfuerzos posibles para asegurar la exactitud de la información que contienen sus páginas.

icex



ESTUDIO
DE MERCADO

12 de abril de 2024
Atenas

Este estudio ha sido realizado por
Pablo Luis Ferrer Alonso

Bajo la supervisión de la Oficina Económica y Comercial
de la Embajada de España en Atenas

<http://grecia.oficinascomerciales.es/>

Editado por ICEX España Exportación e Inversiones, E.P.E.

NIPO: 224240080



Según datos de la Unión Europea, Grecia es el segundo país de la UE con peor tasa de reciclaje: la mayor parte de los residuos sólidos se depositan en vertederos, y la reutilización y el reciclaje no superan el 18 %. La necesidad de que Grecia mejore su gestión de residuos urbanos es evidente y el Ministerio de Energía y Medio Ambiente ha afirmado que el país tiene como objetivo prioritario cumplir plenamente con las regulaciones de gestión de residuos de la UE.

Para abordar el problema, el gobierno griego ha creado el Programa Nacional de Gestión de Residuos 2021-2030. Dicho plan busca la convergencia de Grecia con Europa en lo relativo al desempeño en el ámbito de gestión de residuos a través del diseño de nuevos modelos de producción sostenibles principalmente mediante la reutilización de los productos. Además, establece una serie de objetivos tanto cualitativos como cuantitativos a alcanzar dentro del periodo establecido.

En los últimos años, se han adjudicado múltiples proyectos de gestión de residuos en diversas regiones de Grecia. Estos incluyen tanto plantas de tratamiento de residuos en la región de Peloponeso como en diversas áreas como Hersonissos, Amari, Tesalia Occidental, Sitia, Cefalonia, Zante y Rodas.

Estos proyectos están respaldados por la financiación del Plan de Recuperación y Resiliencia y se engloban en el primer eje de la transición verde. A su vez, en el año 2021 entró en vigor el nuevo Marco Estratégico Nacional de Referencia (NSRF) para el período 2021-2027. Así, la Unión Europea asignará a Grecia un total de 26.200 millones de euros durante los próximos siete años, de los cuales 600 millones se destinarán a la creación de instalaciones de reciclaje y gestión de residuos.

Por último, cabe destacar que las empresas españolas del sector tienen una sólida reputación en el mercado griego, respaldada por alianzas previas y contratos exitosos. Esta buena reputación ofrece ventajas en las próximas licitaciones, especialmente considerando la financiación europea que limita el riesgo país. En resumen, el sector de infraestructuras de residuos en Grecia ofrece oportunidades prometedoras para las empresas españolas del sector en los próximos años.

ICEX

Si desea conocer todos los servicios que ofrece ICEX España Exportación e Inversiones para impulsar la internacionalización de su empresa contacte con:

Ventana Global

913 497 100 (L-J 9 a 17 h; V 9 a 15 h)
informacion@icex.es

Para buscar más información sobre mercados exteriores [siga el enlace](#)

www.icex.es



ICEX España
Exportación
e Inversiones